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Frau Dr. von Kuick-Frenz informiert über die kompletten Umbauarbeiten am Bahnhof Golm, die 
auch mit Fördermitteln erfolgt seien. So entspreche der Bahnhof den Anforderungen, z. B. was 
die behindertengerechte Ausstattung betreffe. Derzeit verfüge der Bahnhof jedoch noch nicht 
über eine entsprechende Beschilderung, eine Beschallung und eine digitale Anzeige. Dazu sei 
man mit den Ministerien im Gespräch, um auch dies noch abarbeiten zu können. Die Stadt habe 
hierbei nur eine unterstützende Funktion.  
Herr Schüler verweist auf den Beschluss 07/SVV/0519, der die nicht ausreichende Größe des 
Bahnsteigs und die Zuwegung beinhalte. 
Frau Dr. von Kuick-Frenz betont, dass die Prognose der Fahrgastzahlen mit der Größe des Bahn-
steigs und der Zuwegung kompatibel sei. Daraufhin verweist Herr Schüler darauf, dass die Pro-
gnose das eine sei und die tatsächlichen Fahrgastzahlen das andere. 
 
 

 


